

Reunión de Comisión Directiva de la SAIE

Nº 06/2022

A los 30 días del mes de Junio de 2022 a las 9:30 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan en la misma Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) -Vicepresidenta-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) –Secretario-, Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), Graciela Wayar (UNJu) y María Cecilia Bocchio (UNC).

Fernando Avendaño (UNR), Graciela Krichesky (UNGS), Luis Porta (UNMdP) y Flavia Terigi (UNGS) ausentes con aviso.

Se procede a tratar los siguientes temas:

1) Panel sobre Compromiso y Distanciamiento en la investigación del IV Coloquio

Se intercambia sobre el desafío de acompañar en las reuniones de Comité Organizador, una reflexión sobre la pertinencia de los nombres de colegas que proponemos para integrar paneles. Es importante privilegiar el criterio federal y que no se repitan, en lo posible, los nombres que ya integraron paneles en Coloquios anteriores. Se identifica que en el campo hay una tendencia a hacer primar la presencia del propio grupo y un cierto interés en dar por sentado que la investigación educativa se cierra solo en/para graduados en Ciencias de la Educación. Se plantea que es necesario “educar” a la comunidad sobre la importancia de privilegiar investigadores/as de las distintas regiones del país, y de consolidar la idea de que quienes integren paneles tengan CV académico en cuanto investigadores/as.

Se conversa sobre los Foros del IV Coloquio. Se organizará un Foro de Revistas Científicas (coordinado por Renata Giovine, María Rosa Misuraca, Nancy Montes y María José Laurente).

Sobre las relatorías: al finalizar el IV Coloquio se presentará una síntesis de lo discutido a cargo de cada AT/GT (que no debería exceder la media página). Las preguntas que organizarían lo que cada AT escribiría para el Plenario sería: 1) ¿Cuáles fueron los temas sobre los que se intercambió en el AT? 2) ¿Qué ejes/tensiones se expresaron? 3) Enumere 3 palabras clave que hablen del balance o desafíos para el AT. Propuestas para el próximo Coloquio o nuevos GT.

Luego del Coloquio se elaborará una relatoría más extensa para subir con las Actas del Coloquio.

Se avanza en la definición de quiénes organizarán el Foro de Posgrados (se convocará a Nora Lanfri quien viene investigando sobre posgrados a nivel Mercosur) y de Redes, que organizará Graciela Wayar.

Se revisa el esquema horario y se realizarán algunos ajustes en consulta con la Facultad de Ciencias Económicas.

Se acuerda un esquema de voluntarios/as que colaboren en la recepción del Coloquio durante dos mañanas, bajo la coordinación de Jorge Gorostiaga y Pablo García.

Es necesario controlar el pago de inscripción porque en el anterior Coloquio detectamos falta de pago de algunos/as colegas.

2) Formalización jurídica de la SAIE

Las nuevas fechas para la firma de asociados del AMBA son el 3-5 de agosto. Estamos en conversación con los/as colegas para que concurran a la escribanía en esas fechas.

Sin otros temas por tratar se da por finalizada la reunión a las 11:30 hs.

—